

acle

association des consultants
et laboratoires experts

Ingénierie des sols et matériaux
Géoenvironnement
Toiture et étanchéité

Certificat de membre de plein droit
Division ingénierie des Sols et Matériaux
Division Géoenvironnement

LE GROUPE SOLROC

4000, rue Griffith, Montréal, Québec

est membre en règle de l'ACLE et s'engage à faire siens les buts et objectifs de l'Association et à observer ses statuts et son code d'éthique professionnelle. Ladite adhésion ne peut faire l'objet d'une cession quelconque et est soumise aux conditions d'admissibilité stipulées aux règlements de l'Association.

is a member in good standing of l'ACLE and is committed to accepting as his own the goals and objectives of the Association and to complying with its statutes and professional code of ethics. The said membership is not transferable and is subject to the conditions of membership as contained in the bylaws of the Association.

En foi de quoi ladite Association a fait signer ce certificat par ses représentants dûment autorisés et y a fait apposer son sceau.

In witness whereof, the said Association has caused this certificate to be signed by its duly authorized officers, and its corporate seal to be hereunto affixed.

Valide du 1^{er} mai 2013 au 30 avril 2014



Secrétaire



Président



Membre depuis 2012